



PROGRAM KELURAHAN BUDAYA

## Gedongkiwo Terima Hibah Gamelan

MANTRIJERON—Kelurahan Gedongkiwo, Kemantren Mantrijeron mendapat hibah seperangkat gamelan slendro dan pelog dari Dinas Kebudayaan (Disbud) DIY. Hibah yang diserahkan pada Jumat (4/11) tersebut untuk mendukung Gedongkiwo sebagai Kelurahan Budaya agar terus melestarikan seni karawitan.

Sejak awal 2022 lalu, Gedongkiwo sudah berstatus Kelurahan Budaya. Berbagai usaha pelestarian budaya dilakukan kelurahan yang berada di Kemantren Mantrijeron ini. Terbaru, pada Senin (7/11) Kelurahan Gedongkiwo akan mengikuti Lomba Potensi Kelurahan Budaya se-Jogja.

Lurah Gedongkiwo Supriyono

menjelaskan program kebudayaan di kelurahannya terwujud berkat dukungan dari berbagai pihak. "Salah satunya dari Disbud ini yang telah memberikan hibah gamelan," katanya, Jumat.



Supriyono menyebut partisipasi dan antusiasme masyarakat Gedongkiwo terhadap seni dan budaya sangat tinggi. "Ini yang daftar ke kelompok karawitan saja sudah banyak sekali padahal baru hari ini dikasih gamelannya," jelasnya.

Selain seni karawitan, jelas Supriyono, berbagai seni tari dan pertunjukan lain juga dilestarikan di Gedongkiwo. "Kami ada beberapa sanggar seni yang jadi ruang melestarikan seni tari, ludruk, sampai ketoprak," katanya.

Rencananya gamelan hibah tersebut, lanjut Supriyono, akan diperuntukkan untuk siapa saja warga Gedongkiwo yang ingin belajar karawitan. "Siapa pun dari kelompok anak muda, orang tua, lansia, PKK atau siapa pun boleh menggunakannya, nanti kami buat kelas karawitan bersama," katanya.

Kepala Seksi Lembaga Budaya Disbud DIY Endang Widuri menyebut hibah gamelan tersebut berjenis

perunggu. "Semua kelurahan budaya yang jumlahnya 76 memang diberikan hibah gamelan di seluruh DIY," katanya.

Widuri menjelaskan pemberian hibah sebagai bentuk dukungan Disbud DIY pada kelurahan budaya untuk terus mengembangkan pelestarian seni dan budaya. "Agar mereka terus *nguri-uri kabudayaan* terutama kelompok anak mudanya," jelasnya.

Regenerasi pelestari budaya, jelas Widuri, jadi salah satu prioritas utama dalam program kelurahan budaya. "Regenerasi ini penting untuk terus menjaga budaya karena DIY terkenal karena seni dan budayanya," katanya.

(Triyo Handoko)



**Serah terima** hibah gamelan dari Kepala Seksi Lembaga Budaya Disbud DIY Endang Widuri kepada Lurah Gedongkiwo Supriyono, Jumat (4/11).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Gedongkiwo	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005